
明愛聖若瑟中學校友會  
第四次會議記錄 





日期： 2011年8月4日（星期四）
時間： 晚上七時三十分
地點： 荃灣Ol ive  Cafe

出席:

羅建華先生 (Kenny) 主席
潘惠強先生 (Claus) 副主席
韋小容女士 (Connie) 文書
謝芳女士 (Joan) 總務
鄧妙霞女士 (旦 ) 財政
余國彬先生 (Gordon) 活動統籌
吳偉星先生 (Sam) 總務

列席:

董國樑校長 (校長)
蔡泳強老師 (蔡Sir)
黃潔貞老師 (KC)
劉偉生老師 (劉Sir)
陳寶雲女士 (Candy)
黃冠添先生 (Timmy)


事項

討論記錄 負責人

1.0 校友會會員名單及帳目 : 

1.1 校友會會員的補充資料及晚會w a l k - i n會員資料
正進行核對工作，並將於下次會議前完成。

Joan 
(Candy)

1.2 校友會的帳目會正進行計算，結果將以書面形式
匯報。 

阿旦 /KC



2.0 社團註冊及開立往來戶口 : 

2.1 有關社團註冊的工作，已提交由學校發出的註冊
幹事校友身份証明。現仍在等待發出註冊證。　

記錄 


2.2


至於處理校友會帳目的銀行，由於未收到註冊證
明，故暫時不可開戶。 


記錄

3.0 開展年度工作計劃

3 .1 幹事委員會經討論後，建議推行以下活動： 
成立校友會獎學金，經費由歷屆校友捐贈。 
傑出學生獎項，並邀請校友會會員捐款或籌備
募捐活動。 
校友記 :訪問校友分享畢業後生活及成功之道。 
聖誕音樂派對，邀請校友及社區人仕演出。 
S a m建議利用校友的資源及人脈網絡，成立網
上教學平台。

記錄

4 .0 校友會與校方聯繫及工作細節 

4 .1 校方於校務處安排了一個有鎖櫃桶及一個信
箱，供校友會使用。 

記錄

4 .2 KC提出校友可能要委派兩位代表參與學校的校
董會，學校屬意其中一位由Kenny出任。另一
位留待下次會議討論。 

記錄

4 .3 因校友反應欠佳，故取消校友會會員証加入相
片之提議。 

記錄


事項

討論記錄 負責人
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明愛聖若瑟中學校友會 
秘書處  
2011年8月 

5 .0 其他事項 

5 .1 6月24日是中七畢業典禮，Kenny及Sam應校
長的邀請，於當日回校與畢業生分享其各方面
心得。 

記錄

5 .2 6月29日是一年一度的師生同樂日，Kenny、
Conn ie、Sam及Candy出席當天活動，主持校
友會攤位，反應良好。

Candy 
Conn ie

5 .3 7月6日散學禮，Kenny及Sam已出席，為應屆
中七同學打氣。

Kenny  
Sam

6 .0 下次會議日期

6 .1 下次會議定於 2 0 11年 9月 8日 (星期四 )晚上 7時
30分，於明愛聖若瑟中學舉行會議。 

所有委員

6 .2 會議於晚上10時十分結束。 記錄


事項

討論記錄 負責人
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